

Musikalische Neujahrswünsche

Dank an die Bevölkerung - Obmann Roland Rauch hält Rückschau

Die Musikkapelle Leifers wünscht der gesamten Leiferer Bevölkerung Gesundheit und viel Erfolg für das neue Jahr 2010.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle unsere Freunde und Gönner für die Spenden bei unserer alljährlichen Neujahrssammlung. Ohne die Unterstützung von Seiten der Bevölkerung, wäre die Musikkapelle nicht im Stande, die anfallenden Kosten und Aufwendungen zu bewältigen. Die Aus- und Weiterbildung der Jungmusikanten, der Ankauf und die Instandhaltung der Instrumente und Trachten, der Notenankauf und die Erhaltungskosten belasten jährlich unsere Vereinskasse. Weiters kommt heuer noch die Investition für den akustischen Innenausbau unserer neuen Proberäume im Schuldurchgang hinzu.

Durch eure finanzielle Mithilfe wird eure Musikkapelle, die Stadt Leifers si-

cherlich weiterhin in musikalischer und kultureller Hinsicht bestmöglich vertreten können.

Die Musikkapelle Leifers konnte auch im vergangenen Musikjahr wieder eine sehr intensive Tätigkeit aufweisen. Zu den Höhepunkten im Jahr 2009 zählt sicherlich die immer sehr erfolgreiche Faschingsrevue. Unter dem Titel „Zu Gast bei Freunden“ haben sich die Karnevalsnarren der Musikkapelle wieder einmal mit frechem Witz, grotesken Sketchen, Gesang und Musik voll in Szene gesetzt.

Ein weiterer Höhepunkt war die Teilnahme am 30. Österreichischen Blasmusikfest in Wien. Zur Tradition zählen das Frühjahrs- und das Cäcilienkonzert sowie die Einmärsche und die Teilnahme an den Prozessionen. Zusätzlich geben wir Sommerkonzerte in Leifers, Völs, Kastelruth, Schenna und Neu-



*Roland Rauch
Obmann der Musikkapelle Leifers*

markt. Die Böhmisches, Jungböhmisches und verschiedene Bläsergruppen umrahmten kirchliche und weltliche Feiern in Leifers, Seit, St. Jakob und Altrei. Die alljährliche Jungbläserwoche wurde im Sommer in Unterradein abgehalten.



Bläsergruppen der Musikkapelle Leifers überbrachten musikalische Neujahrswünsche. Im Bild ein Quintett, welches für die Patienten im Langzeitkrankenhaus aufspielte.



Sonntag, 21. Februar:

Andreas-Hofer-Feier

Kriegerdenkmal - nach 9-Uhr-Messe

Samstag, 27. März:

Kirchenkonzert: Geistliche Musik zur Einstimmung in die Karwoche

Pfarrkirche - 20.30 Uhr

Ostersonntag, 4. April:

Bläsergruppe begleitet den

Kirchenchor bei der Ostermesse
Pfarrkirche - 9 Uhr

Sonntag, 11. April:

Deutsche Erstkommunion

Sonntag, 18. April:

Italienische Erstkommunion

Die Leiferer Musikanten und Musikantinnen würden sich sehr freuen, euch, liebe Leiferer, bei unserem Kirchenkonzert in der neuen Pfarrkirche begrüßen zu dürfen!



Geistliche Musik
zur Einstimmung auf die Karwoche

Samstag, 27. März 2010, um 20.30 Uhr in der Pfarrkirche von Leifers